



Venta de Telefónica en Argentina es bien recibida por el mercado: acciones suben 1,56%

- Los papeles de la compañía están casi a niveles prepandemia y dejan atrás una caída de un 20% en cinco años.



POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

La gigante española de las telecomunicaciones, Telefónica, vivió este martes una buena jornada en la bolsa local, tras anunciar la venta de su negocio en Argentina por US\$ 1.245 millones.

Durante el día, los papeles subieron 1,56%, llevándolos a superar los 4,3 euros por primera vez desde diciembre. Con ello, la compañía logra ubicarse a niveles de la prepandemia, dejando atrás una pérdida de alrededor de 20% en los últimos cinco años.

El comportamiento del sector financiero parece estar esquivando la señal de oposición del Presidente argentino, Javier Milei, a la operación. Su Gobierno

estima que la transacción, que cerraría por sobre el valor esperado de los US\$ 1.000 millones, podría convertir a la industria en un monopolio, considerando la posición del Grupo Clarín, matriz de Telecom.

“Esta adquisición podría dejar aproximadamente el 70% de los servicios de las telecomunicaciones en manos de un solo grupo económico”, consideró el Ejecutivo.

Con los US\$ 1.245 millones, Argentina es el negocio más auspicioso de la región para Telefónica, según los analistas.

La presencia en Colombia, también en venta, cerraría en torno a los US\$ 400 millones, mismo valor que se maneja para la presencia en Uruguay.